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Geniales Werkzeug

GB   Operating Instructions 
• By pulling the head of the device you switch the light on. Pushing switches the light off.

• Battery change: Unscrew the header of device and input the new batteries like seen in the draft. 
Positive-Pol (+) looks to the header of the device. Screw the device again. Use LR 41 (AG 3) 1.5 V.

• Battery disposal: Batteries do not belong to domestic waste! Consumers are legally obligated to reserve the used 
batteries. You can give the used batteries to public collection points of your township and all around where batteries 
are sold. 

• Please keep this manual for further reference! 

D    Betriebsanleitung 
• Durch Herausziehen bzw. Zusammenschieben des Gerätes schalten Sie es ein bzw. aus.

• Batterie-Wechsel: Schrauben Sie Kopf der Gerätes auf und legen Sie die neuen Batterien gemäß Zeichnung ein. 
Positiv-Pol (+) zeigt zum Kopf des Gerätes. Schrauben Sie die Lampe wieder zu. Verwenden Sie LR 41 (AG 3) 1,5 V.

• Batterie-Entsorgung: Batterien gehören nicht in den Hausmüll! Als Verbraucher sind Sie gesetzlich verpfl ichtet, 
gebrauchte Batterien zurückzugeben. Sie können Ihre alten Batterien bei öffentlichen Sammelstellen in Ihrer Gemeinde 
oder überall dort abgeben, wo Batterien der betreffenden Art verkauft werden. 

• Diese Betriebsanleitung bitte zu Nachweiszwecken sorgfältig aufbewahren!
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